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Bericht vom 8. März 2025 

Am achten März beginnen die Special Olympics  

Winter-Spiele 2025. 

Special-Olympics spricht man so: Speschäl Olümpiks. 

Special-Olympics ist eine große Sport-Veranstaltung. 

Die Special-Olympics ist für Menschen mit geistiger Behinderung. 

Dieses Jahr sind die Winter-Spiele in Turin. 

Turin ist eine Stadt in Nord-Italien. 

Es gibt Wett-Kämpfe in 8 verschiedenen Sport-Arten. 

Sehr viele Menschen mit Behinderung machen diese Wett-Kämpfe. 

Über 1.500 Sportler mit geistiger Behinderung machen mit.  

Die Sportler kommen aus der ganzen Welt. 

Die Sportler kommen aus über 100 verschiedenen Ländern. 
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Die Medien sprechen nur wenig von den Special-Olympics. 

Das Büro für Leichte Sprache Köln möchte:  

Mehr Menschen sollen Infos über die Special-Olympics 

bekommen. 

Wir berichten über die Special-Olympics in Leichter Sprache. 

 

So können alle Menschen die Infos lesen.  

Die Infos schreiben wir jeden Tag bis zur Abschluss-Feier. 

 

Heute ist die große Eröffnungs-Feier. 

Die Eröffnungs-Feier wird nur in der ZDF-Mediathek übertragen. 

Ab 18 Uhr. 

Das ist der Link zur Eröffnungs-Feier: 

Eröffnungs-Feier Special Olympics 2025 

   

 

 

 

 



 
© Bild und Text: Lisi GmbH Textwerkstatt Köln – https://leichte-sprache-koeln.de 

 

Wir haben eine Webseite gemacht. 

Auf der Webseite sind alle Sport-Arten. 

Und Sie können sehen:  

An diesen Tagen finden die Sport-Arten statt. 

Und an diesen Tagen gibt es Entscheidungen. 

Das nennt man Finale. 

Die Gewinner von den Finalen bekommen Medaillen. 

 

Das ist der Link zu unserer Website: 

Special-Olympics Infos 

Bitte empfehlen Sie unsere Infos weiter. 

Sie haben Fragen:  

Schreiben Sie uns einen Post oder eine E-Mail. 

Sie bekommen eine Antwort. 
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Wir freuen uns sehr, wenn Sie uns diese Woche begleiten. 

Dann werden Sportler mit geistiger Behinderung wichtig. 

Dann bekommen alle mehr Inklusion. 

 

Herzliche Grüße vom Team 

Büro für Leichte Sprache Köln 


